

■ SYMPHONIE KLEZMER Par la Sinfonietta

Jean-Marc Grob et la Sinfonietta de Lausanne sont décidément dans le vent: leur dernier-né sur CD, enregistré à Vevey cet automne par la compagnie Claves, présente un mélange irrésistible de musiques traditionnelles, de jazz, de reflets ethniques: il s'agit de musique symphonique Klezmer. Ce style, où mélodies nostalgiques côtoient rythmes à donner des fourmis dans les jambes, est l'apanage du groupe suisse Kol Simcha (clarinette, flûte, piano, contrebasse et batterie). Six compositions originales d'Olivier Truan (pianiste) et de Niki Reiser (flûtiste) qui ne manquent pas d'humour, comme le prouve le clin d'œil helvétique de Swiss Klezmer... Intelligent, le livret est trilingue. Seul regret: la prise de son place les solistes trop près des micros (bruits de clarinette, notamment). — (it)

Symphonie Klezmer, par Kol Simcha, Sinfonietta de Lausanne, Jean-Marc Grob, chef Claves, CD 50-9627.

.....